

Culture COM : Paru à la une du Courrier français en 1906, ce dessin montre l'artiste devant son oeuvre avec son modèle. Il s'agit d'une publicité. Pour quel produit ?

29-12-2015

avec

- Réponse : Les Grains Henri IV, un fortifiant

-

Le dessin, paru à la une du Courrier le 27 septembre 1906, s'intitule : Neurasthénie artistique

-

Le dialogue dit :

LE MODÈLE. — Vraiment, cher Maître, c'est ainsi que vous me voyez.....

LE CHER MAÎTRE. — Oui, petite, et je crois bien avoir fait un chef-d'oeuvre digne de l'Ecole des grosgainistes et des confettistes du Salon

d'automne..... mais cet effort m'a complètement épuisé.....

LE MODÈLE. — Peut-être feriez-vous bien de prendre des Grains Henri IV !

-

En 1906, les Fauves font leur entrée au Salon d'automne.

-

Les cubistes n'y sont pas encore.

-

Mais on en parle assez pour qu'ils servent à la publicité.